



Respaldan diputados federales disculpas públicas del Gobierno a víctimas del 68

Las disculpas públicas del Gobierno Federal a las víctimas de la matanza de estudiantes de 1968 generaron reacciones de respaldo en la Cámara de Diputados.

El líder de la bancada del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), **Ricardo Monreal** afirmó que se trata de la expresión del compromiso con la verdad por parte de la nueva administración, a cargo de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

“Hoy, con la disculpa pública encabezada por la presidenta @Claudiashein, honramos a las víctimas del 2 de octubre de 1968. El liderazgo de la doctora reafirma el compromiso de la #4T con la verdad, la justicia y la reconciliación. Nunca más un hecho tan atroz. Enhorabuena”, expresó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @RicardoMonrealA.

En entrevista en el recinto, el parlamentario agregó que se trata de un asunto de justicia, pedir perdón a quienes resultaron víctimas de la acción del Estado, en ese entonces, contra quienes ejercían su derecho a la libre manifestación. “Me parece muy justo y muy correcto que después del 68, después de haber pasado muchas décadas, hoy el gobierno institucionalmente pida perdón y pida disculpas a toda la gente que salió afectada, aquella gente que salió ultimada, a sus familiares y eso me parece un gesto humilde y un gesto de justicia para poder reconciliar al país”, dijo.

En tanto, el diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Héctor Saúl Téllez manifestó que se trata de un buen gesto, “Sin embargo, hay incongruencias cuando por un lado se reconocen arbitrariedades del Estado y el Ejército cometidas contra la población en sexenios anteriores, y por el otro se justifica la militarización de la seguridad pública, con la reforma a la Guardia Nacional (GN) que la Presidenta de la República defendió durante su toma de protesta.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/2/respaldan-diputados-federales-disculpas-publicas-del-gobierno-victimas-del-68-659273.html>